

Lettre Ouverte à M. Gaccio

Lettre Ouverte à Bruno Gaccio

[MAJ du 05/10/11 à 13:45] Les médias parlent de notre lettre ouverte/droit de réponse car cette dernière est parue dans [Le Plus Nouvel Observateur](#) !

[Message d'Origine] Bruno Gaccio a récemment co-écrit le livre "**Blanc, c'est pas Nul**" ([par ici pour les retardataires](#)) et nous tenions à y répondre. En effet, même si nous défendons tous les deux le vote blanc, nous n'avons pas la même vision.

M. Gaccio prône une simple comptabilisation des votes blancs (largement insuffisante à nos yeux) là où nous souhaitons une reconnaissance des votes blancs comme suffrages exprimés.

En outre, M. Gaccio se permet de mépriser notre projet et va jusqu'à affubler le président du PVB du nom ... d' "**Hurluberlu**" ! Un comble quand on défend la même idée !

Vous trouverez donc ci-dessous notre droit de réponse qui a, bien évidemment, été envoyé à l'intéressé ainsi qu'aux médias.



Parti du Vote Blanc
92 bis, avenue Victor Cresson
92 130 Issy-les-Moulineaux
Téléphone : 01.48.76.05.78
contact@parti-du-vote-blanc.fr
www.parti-du-vote-blanc.fr

LETTRE OUVERTE

Monsieur Bruno Gaccio,

Comme beaucoup, j'attendais la sortie de votre livre avec impatience.

Comme beaucoup j'ai espéré que, grâce à votre notoriété et médiatisation, une réelle prise de conscience sur le sujet du vote blanc allait être possible. Enfin : le vote blanc comme voix exprimée !

Hélas, la demi-mesure que vous proposez dans votre livre n'est pas à la hauteur des enjeux.

La seule comptabilisation des bulletins blancs que vous défendez ne permet finalement que de compter combien de bulletins seront purement et simplement mis à la poubelle alors que tout l'intérêt du vote blanc tient en son pouvoir d'invalidation.

Demi-mesure car en séparant les votes Blancs des votes Nuls, votre proposition va dans le bon sens mais s'arrête à mi-chemin et ne sera, en l'état, d'aucun effet. Elle équivaut tout au plus à organiser un referendum recueillant l'avis des citoyens, pour au final permettre la décision opposée.

Mais j'ai surtout été surpris de me voir directement traité d'hurluberlu (p.87), et à travers moi les milliers de sympathisants qui soutiennent le projet du Parti Du Vote Blanc pour une véritable prise en compte du vote blanc comme suffrage exprimé.

Quel mépris !

Citoyen de la "France d'en bas", je revendique au moins autant vous la légitimité de m'intéresser à la santé démocratique de mon pays, surtout lorsqu'il souffre d'une telle censure complice.

Au risque de vous surprendre, de nombreux élus nous ont déjà manifesté leur sympathie en soutenant ma candidature pour que le vote blanc soit représenté en 2012.

Des associations travaillent depuis près de 20 ans, dans l'ombre et l'indifférence des Médias, pour que le vote blanc soit réellement reconnu comme voix exprimée.

C'est le cas par exemple de Monsieur Olivier Durand, Président de "l'Association pour la Reconnaissance du Vote Blanc" (1) ou de Monsieur Gérard Gautier de l'Association "Blanc, c'est exprimé" (2) que vous citez régulièrement.